

Käfermeldung-2-2025 Für die KW14

Der Startschuss des Käferflugs ist erfolgt. Leise zwar, mit nur wenigen Käfern, aber die nächsten Tage werden warm. Die Grafik wird sich füllen. Es wird spannend. In den folgenden Tagen wird wieder nach Bohrmehl gesucht werden müssen. Heute und gestern habe ich noch nirgendwo welches gesehen, aber es wird nicht mehr lange auf sich warten lassen und regenfrei Witterung sollte für Kontrollen genutzt werden. Insbesondere dort, wo 2024er Befall übersehen wurde und nun Käferbäume ohne Rinde in den Beständen stehen.

In 2024 wurde bereits in der 15.KW die Warnschwelle von 1000 Käfern pro Falle überschritten.

10.04.2025

Elfriede Feicht, AELF Landau a. d. Isar – Pfarrkirchen

